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４． 在学中にもっとこうしてほしかったなど改善点・要望点があればお書き下さい。 

・保険を５種全部取った方がいい。ウインチの資格も取りたい。

・１級の対策で難しい問題や自分たちで問題作りをいっぱいしたら良かったと思いま

す。

・特になし。楽しくいい２年間でした。

・ワードやエクセルなどの授業があったらおもしろかったかもしれませんでした。（会

社でもよく使うと思ったから）

・１年点検、６ヶ月点検の内容をやった方がいいと思う。

・現場ですぐ活かせるような学科や実習をした方がいいと思う。

・点検をもう少ししてほしかった。

・満足でした。

・点検の練習をもっとたくさん取り入れても良かったかなと思います。

・現在の設備にしてほしかった

・工具の新調をしていただきたかったです

・点検の実習も増やしてほしかったです。

・実習車を増やしてほしかったです。

・特になし

・充分よくしていただきました。個性ゆたかな先生にかこまれて楽しかったです

・実習時間がもっと欲しかった。部活動をしたかった。

・ディーラーごとに分れて点検作業などしてほしかった。エアツールを使わせてほしい

・実践点検作業の実し。

・点検などについての実習

・実習車を増やしたほうが良いと思った

・スバル車の自動車をいじってみたかったです。

・足回りの実習がもっとしたかった。

・自分たちの代にも、もっと色々な機材、実習車が欲しかった。

・どんどん新しい技術が出てくるので、その知識を少しでも多く紹介してほしかった。


